

Claude Corbier

“ En trente cinq ans de carrière, j’ai fait le tour des métiers de la photographie (laboratoire, presse, reportage).

Je suis venu à ce métier par passion d’une pratique artistique développée de 1975 à 1980, au contact des artistes barcelonais qui ont créé la Movida, dans tous les domaines d’expression artistique. Une formation intégrée d’abord en tant que musicien, puis photographe plasticien“.

Démarche artistique

Je travaille des thématiques diverses, au gré de mes évolutions techniques, de mes coups de cœur, de rencontres et d’échanges ou de collaborations avec des groupements artistiques divers (à Nîmes, à Montpellier, à Sète, à Francfort, au Maroc).

Depuis plusieurs années j’imprime rarement sur papier photo, privilégiant des supports qui se prêtent plus à la peinture. J’aime peindre, coller, découper, froisser, tester sur différents papiers et d’autres supports comme le bois, le plexiglas, la toile de peintre.

Je travaille depuis deux ans une série intitulée « BRUT », qui est en quelque sorte la synthèse de quarante ans de pratique artistique intense. Une recherche enfin aboutie de l’épure, de l’effacement de la photographie au profit de la mise en valeur de masses et de structures visuelles, au détriment des détails qui parasitent l’essentiel...

Expositions

Depuis 1978, expositions personnelles ou collectives à Montpellier, Nîmes, Carcassonne, Béziers, Biarritz, Dax, Paris, Aix en Provence, Arles, Buenos Aires, Vitoria, Barcelone, Damas, Rabat, Oujda, Meknès, Casablanca, Francfort/Öder....

Résidences

02/06/2018 : Port de commerce de Sète, exposition 12/2018-03/2019, sur la rampe d’accès de la gare maritime.

02-04 2015 : Ile d’Yeu, production d’une exposition sur place en septembre/Octobre 2015.

09/2014 : Ville de Francfort/Oder, workshop international, production d’une exposition photographique sur place.

11/2013 : Casablanca, coproduction Institut français/Conseil régional Languedoc-Roussillon. Exposition photo, POM et vidéo à Casablanca (2014), Nîmes (2015), Saint-Mathieu de Trévières (2017).

06-07/2012 : Archives départementales du Gard, production Conseil général du Gard. Exposition photo et vidéo à Nîmes (2016).

10/2011 : Ville de Francfort/Oder, workshop international, production d'une exposition photographique sur place.

06 08 57 86 38

clcorbier@gmail.com

[instagram@corbierclaude](https://www.instagram.com/corbierclaude)

www.vimeo.com/claudecorbier

facebook.com/c.corbier

Membre de la Société des Auteurs d'Images Fixes
Représenté par la galerie La Tour du Guet à Tresques (30),
le site marchand de Le Réservoir (Sète, Montpellier, Paris),
l'Artothèque de Montpellier